



Se contempla el reemplazo de ventanas, puertas y portones

Los 90 alumnos de la Escuela Paul Harris verán mejoradas sus condiciones con inversión de 224 millones de pesos

La comunidad educativa de la Escuela Especial Rotario Paul Harris de Punta Arenas celebró el inicio oficial de obras de mejoramiento que permitirán renovar integralmente gran parte de la infraestructura del recinto educacional de calle Angamos. El proyecto, financiado íntegramente por el Servicio Local de Educación Pública, considera una inversión superior a los 224

millones de pesos y contempla el reemplazo de más de 200 ventanas, puertas y portones, con un plazo de ejecución estimado en tres meses. Las obras serán ejecutadas por la empresa contratista Constructora ARC Spa.

En detalle, los trabajos incluyen el recambio de 211 ventanas de perfil metálico por ventanas de PVC con vidrio termopanel, sumando 444 metros cuadrados;

el cambio de 12 puertas exteriores de aluminio por nuevas puertas de madera de lenga regional; y la instalación de dos portones de acceso completamente operativos, en reemplazo de las estructuras metálicas actuales.

Para el delegado presidencial, José Ruiz, esta inversión da cuenta de una política pública orientada a reducir las brechas históricas en infraestructura educativa, especialmente tras el traspaso de los establecimientos a los sistemas locales. "Estamos muy contentos de anunciar ya el comienzo de la ejecución de obras (...) Esto es un importante avance que otorga mayor seguridad y mejora notoriamente la calefacción en los meses de invierno", afirmó Ruiz.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, valoró que esta mejora responda a una necesidad largamente planteada por la comunidad es-



Roberto Muñoz

La inversión permitirá la renovación de todas las ventanas y puertas de la Escuela Especial Rotario Paul Harris de calle Angamos.

colar. "Es una intervención que se concentra en dos elementos clave: seguridad y calefacción. Y se suma a otras 21 iniciativas de conservación que estamos impulsando con apoyo del gobierno regional y otros ministerios", indicó.

La directora del colegio, Elizabeth Ulloa, subrayó el impacto que tendrá esta renovación en la calidad del ambiente escolar, especialmente considerando que las ventanas que hoy serán reemplazadas datan de hace más

de cinco décadas. "Es maravilloso que se invierta en la educación especial. Esto va a mejorar la convivencia, las condiciones metodológicas, de estudio y seguridad", expresó.

Desde el Centro de Padres, Cristián Zambra, valoró especialmente la mejora en el confort térmico que permitirá hacer frente a las extremas condiciones climáticas locales. "Esto acomoda la gestión del espacio y nos permite tener un mejor día a día en la escuela", dijo.



Requiere contratar para la ciudad de **Porvenir** el siguiente cargo:

Operador/a de Redes

Buscamos: Personas con deseable experiencia en redes de distribución y recolección de agua. Es requisito tener licencia de conductores de vehículos de transporte público.